

Granada Hoy Granada Granada 30 proyectos pioneros a cargo de 200 científicos

30 proyectos pioneros a cargo de 200 científicos

El Centro de Investigación Biomédica albergará cuatro institutos universitarios y el Banco de Células Madre

G. ORTEGA / GRANADA | ACTUALIZADO 12.01.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos



El nuevo Centro de Investigación Biomédica de la **Universidad de Granada** es una obra financiada por las consejerías de Innovación y Salud de la Junta de Andalucía, con aportación de fondos europeos, y se ubica en un edificio de dos plantas más sótano que ha costado más de diez millones de euros, sin incluir el mobiliario y el equipamiento científico.

Va a albergar los institutos universitarios de Nutrición y Tecnología de los Alimentos, Biotecnología, Biopatología y Medicina Regenerativa, además del Banco Andaluz de Células Madre.

En el centro se van a desarrollar alrededor de treinta proyectos, en los que trabajarán unos 200 investigadores, incluyendo ahí a los que trabajan en el Banco de Células Madre. Los cálculos son de su coordinador, Mariano Ruiz de Almodóvar, si bien el consejero de Innovación, Ciencia y Tecnología de la Junta, Francisco Vallejo, elevó esa cifra hasta los 300.

Ruiz de Almodóvar destacó que para la **Universidad de Granada** es "un orgullo" añadir este nuevo edificio. "Nos quedan aún cosas por hacer, como el hospital, pero éste es un paso importante que tendrá relevancia en poco tiempo", significó.

"Tenemos ahora más recursos para hacer investigaciones de calidad", remarcó el coordinador, que aunque acotó que eso no garantiza el éxito, matizó que "al menos tenemos el sitio y los medios".

Respecto a las líneas de investigación que se van a desarrollar en el nuevo centro, dijo que es imposible saber cuáles van a tener más trascendencia. "En todos los campos se puede avanzar mucho, eso sí", concluyó.

Francisco Vallejo, por su parte, incidió en que la nueva infraestructura es "básica para la investigación biomédica y para el Parque Tecnológico de la Salud y supone un avance importantísimo, porque nos permite tener recursos humanos del primer nivel que, a su vez, pueden servirnos para adquirir nuevos conocimientos que repercutirán en la mejora de la salud de los ciudadanos".

"A partir de ahora, Granada juega un papel aún más importante en Medicina Biológica", añadió el consejero, en tanto que María Jesús Montero, titular de la Consejería de Salud, puso el acento en el impulso que este Centro de Investigación Biomédica supondrá para el Banco de Células Madre y agradeció a la **Universidad de Granada** que haya sido "una excelente aliada" para la Junta y que esa unión haya permitido "mejorar las condiciones para dar una respuesta más cercana a los pacientes, que es de lo que se trata".

En cuanto al Centro de Excelencia en Investigación de Medicamentos Innovadores, para cuya creación se firmó ayer el convenio de colaboración entre la Junta y la compañía farmacéutica MSD, tiene como objetivo convertirse "en un centro investigador de primera línea que participe en proyectos punteros tanto a nivel nacional como internacional". La inversión para ponerlo en marcha roza los 20 millones de euros y en un futuro dará trabajo a otros 150 investigadores.

El presidente del Consejo de Administración de MSD en España, Antonio Pérez, destacó que la investigación está "en el centro de todas las actividades" de su empresa y agregó que el Parque Tecnológico de la Salud es "el compañero de viaje ideal en nuestro empeño por estar a la vanguardia de la investigación".

0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el dictamen de Medio Ambiente que bloquea el teleférico a Sierra Nevada?

Han contestado 649 personas

- Sí
 No
 No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)



VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.



LIGA DE CAMPEONES 07/08
Toda la información de la Champions 2007/08.